

AL DÍA

Granada y Barcelona, campus preferidos entre los 139 becados 'Séneca' de la UPV

El próximo curso además vendrán 64 alumnos de otras universidades a estudiar a la UPV

06.08.08 - MIKEL SORO | SAN SEBASTIÁN.

DV. Nada menos que 139 universitarios de la UPV han sido admitidos para formar parte del grupo de becados Seneca 2008-09, que les permitirá obtener una sustanciosa ayuda económica de 4.620 euros para estudiar en cualquiera de las universidades públicas estatales a través del Sistema de Intercambio entre Centros Universitarios Españoles (Sicue). La lista de becados será oficial cuando se publique en el Boletín Oficial del Estado.

Llama la atención que muchos de los 139 becados hayan elegido la [universidad de Granada](#). Por cifras, las preferencias se han dirigido así: 24 a Granada; 15 a la Autónoma de Barcelona; 12 a la Politécnica barcelonesa; 11 a la pública de la ciudad condal y 10 a la Complutense de Madrid.

El resto se han repartido así: 9 a Las Palmas y la Autónoma de Madrid; 8 a la Politécnica de Valencia; 6 van a Santiago de Compostela; 5 alumnos irán a las de Sevilla, Politécnica de Madrid y La Laguna de Tenerife; 2 universitarios vascos a Oviedo, Alcalá, Zaragoza, Alicante y Girona y un estudiante de la UPV-EHU a Pompeu y Fabra de Barcelona, la Internacional de Cataluña, Salamanca, Baleares, Córdoba, Cantabria, Burgos, León y Carlos III de Madrid.

Las facultades en las que estudian los alumnos becados con una Séneca están en Filosofía y Ciencias de la Educación, Politécnica, Arquitectura, Informática, Derecho, Psicología, Magisterio, Químicas, Ingeniería Técnica Industrial de Eibar y Empresariales.

La ayuda consta de nueve mensualidades de 500 euros más 120 para el viaje de ida y vuelta a la universidad de destino. Las facultades y escuelas universitarias reciben además 125 euros de subvención por cada alumno becado admitido procedente de otras universidades.

En total, el ministerio de Investigación destina este curso más de 10 millones de euros para estas becas. Además, hay otras decenas de universitarios a los que se les da la posibilidad de estudiar en otros campus, pero sin beca.

Está previsto que el próximo curso vengan a estudiar a la universidad pública vasca un total de 64 alumnos procedentes de otros 22 campus estatales públicos. El mayor número procede de la Autónoma de Barcelona, con 9, seguida de los 5 de Santiago y de la Complutense madrileña.



Alumnos en el campus donostiarra. /MICHELENA